

Beberapa orang tua mungkin percaya itu adalah sifat anak untuk berbohong dan itu tugas orang tua untuk menghukum ketidakjujuran untuk mencegahnya mengambil alih. Sebenarnya orang tua sering mengajari anak-anak mereka untuk berbohong. Inilah Cara Mengajari Anak Agar Tidak Berbohong.

“Untuk berbohong, anak-anak harus tahu bahwa apa yang mereka katakan itu salah – mereka harus memahami perbedaan antara kebohongan dan kebenaran. Itu biasanya tidak terjadi sebelum usia empat tahun,” kata Debbie Nystrom, manajer di Mothercraft Brookfield Place, Pusat Pengembangan Awal di Toronto.

## **Cara Mengajari Anak Agar Tidak Berbohong**

Tips Mengajari Anak Agar Tidak Berbohong ini akan membantu orang tua agar anak berkata jujur.



Cara Mengajari Anak Agar Tidak Berbohong - cbn.com

### **1. Bicaralah dengan anak-anak Anda**

Beri tahu anak-anak betapa pentingnya bagi semua bahwa kita selalu dapat mengandalkan satu sama lain untuk mengatakan kebenaran dan jujur, bahkan ketika itu sulit. Jika tidak ada kejujuran antara orang tua dan anak-anak, maka tidak akan ada kepercayaan atau kedekatan dalam keluarga.

### **2. Teladan kejujuran untuk anak-anak**

Tidak hanya dalam kata-kata tetapi juga dalam gaya hidup . Kita tidak dapat mengharapkan mereka untuk mengatakan yang sebenarnya jika Kita tidak jujur pada mereka bahkan ketika mereka mengajukan pertanyaan canggung. Bersikap singkat dan sesuai usia dalam respons , tetapi jika kita berbohong kepada mereka ketika memalukan untuk mengatakan yang sebenarnya, kita tidak bisa mengharapkan mereka untuk mengatakan kebenaran ketika itu sulit bagi mereka. Jelas, baik orang tua maupun anak-anak memiliki hak untuk kehidupan pribadi dan kita perlu membuat batasan yang hati-hati ketika berbagi rincian intim. Tetapi tujuan kita haruslah menciptakan lingkungan terbuka di mana tidak ada rahasia dan semua orang merasa nyaman bersikap jujur.

### **3. Biarkan mereka tahu bahwa kita lebih menekankan kejujuran mereka daripada hukuman atas perilaku tidak jujur mereka.**

Ya, kita bisa memaksakan konsekuensi untuk kebohongan mereka, tetapi mereka perlu tahu ada manfaatnya bagi mereka untuk jujur. Jika kita meluncur ke atas keberanian mereka dalam mencurahkan kebenaran dan melompat ke hukuman, mereka tidak akan cepat mengaku di waktu berikutnya. Jika masih perlu untuk disiplin setelah mereka berani menumpahkan kacang, lakukan dengan hormat. Bersikap lunak dengan mereka dan biarkan mereka tahu betapa kita menghargai kejujuran mereka.

---

#### **Baca Juga :**

- [Cara Membatasi Anak Bermain Smartphone](#)
  - [Cara Mempererat Hubungan dengan Anak Paling Mudah](#)
  - [Perabot Rumah Tangga Bisa Menjadi Sumber Penyakit](#)
- 

Setiap orang memiliki kemampuan untuk jujur, tetapi jika kita tidak mempraktikkannya. Anak-anak dapat mengembangkan kebiasaan menipu dan mengatakan kebohongan karena itu lebih mudah. Sebagai orang tua, kita memiliki kesempatan untuk membantu anak-anak mengembangkan karakteristik jujur, tetapi itu harus dipupuk. Jangan menurunkan standar, tetapi pahami bahwa itu mungkin tidak sempurna setiap saat.

Itulah Cara Mengajari Anak Agar Tidak Berbohong. Mari kita menjadi orang tua yang mendidik anak dengan baik. Jangan selalu menyalahkan anak-anak.